

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Starkes Signal am Welt-Mädchentag

Es geht dabei um Chancengleichheit für Mädchen und junge Frauen weltweit.

Wien. Am Sonntag erstrahlen die Wiener Wahrzeichen in Pink. Das hat aber nichts mit der Wahl zu tun, die zufällig am selben Tag stattfindet. Grund dafür ist der Welt-Mädchentag. Die eingefärbten Bauwerke sollen an die Geschlechterdiskriminierung von jungen Frauen und Mädchen erinnern und ein Signal für Gleichberechtigung setzen. „Gerade am Welt-Mädchentag



ist es wichtig, Mädchen und jungen Frauen Mut zu machen. Mädchen sollen die gleichen Chancen wie Burschen haben. Unser Ziel ist es, veraltete Rollenbilder aufzubrechen. Das Motto ist: Traut euch alles zu!“, ruft SP-Frauenstadträtin Kathrin Gaál auf.